



Bisher war eine Ausfahrt vom überdachten Parkdeck nur über den Linienparkplatz 1 möglich! Um den Passagieren zukünftig diese Umwege zu ersparen, wurde in diesem Herbst neben der bereits vorhandenen eigenen Einfahrt auch eine separate Ausfahrt geschaffen. Übrigens ist auch in der laufenden Herbstsaison das Parkdeck immer gut gefüllt. Dies zeigt also, dass diese überdachte Parkmöglichkeit von den abfliegenden Passagieren aufgrund der kurzen Wege sehr gut angenommen wird.

□



Neuer Aufenthaltsraum für Vorfeldmitarbeiter

Der bestehende Aufenthaltsraum im Bereich der Gepäckhalle wurde in diesem Herbst durch die Firma „Holzbau Gundendorfer“ um ein Stockwerk erhöht und bietet dadurch den Mitarbeitern zusätzliche Annehmlichkeiten während der Ruhezeiten. Wie unser aktuelles Bild zeigt, ist diese neue Konstruktion von der Besucherterrasse zukünftig nicht mehr zu übersehen ...

Neugestaltung Ankunftsbereich



Nach der Neueröffnung des Bistros „Check In“ in der Abflughalle und der damit verbundenen Schließung des Ankunftslokals „Snack´n Shop“ wurde nun der Bereich in der Ankunfthalle etwas neu gestaltet. Den Abholern stehen nun neben zusätzlichen Sitzplätzen auch diverse Getränke sowie Kaffeautomaten zur Verfügung. Kleine Snacks für Zwischendurch sind im sogenannten „Self Service Bereich“ natürlich auch erhältlich. Günstige Automaten-Preise verleiten zu einer kleinen Pause auf den gemütlichen Sitzgelegenheiten. Für diesen Service hat sich der Flughafen Linz wirklich wieder einmal ein großes „VFFL-Plus“ verdient.

Text & Fotos: Jürgen Stiglmaier